

## **Antrag: Städtepartnerschaftsvertrages mit Dublin (Republik Irland)**

Die Oberbürgermeisterin wird gebeten, die Möglichkeiten einer Städtepartnerschaft mit Dublin (Republik Irland) zu prüfen.

### **Begründung:**

Besonders die Verbindung der Firma Intel zwischen Deutschland (Magdeburg) und der Republik Irland (Grafschaft Kildare) wäre ein guter Grund, eine Partnerschaft einzugehen. Mit dem Abschluss einer Städtepartnerschaft mit der Stadt Dublin (Republik Irland) würden wir ein politisches Zeichen setzen und könnten gleichzeitig Erfahrungen austauschen auf wirtschaftlichem Gebiet sowie mit den Stadt-Verwaltungen.

Zwischen Städten der Bundesrepublik Deutschland und der Republik Irland bestehen gegenwärtig ca. 15 Städtepartnerschaften, davon nur wenige mit Städten aus den neuen Bundesländern. Da Magdeburg bisher keine Städtepartnerschaft mit einer geeigneten Stadt aus der Republik Irland pflegt, wäre es ein guter Anlass, eine Städtepartnerschaft anzustreben bzw. einzugehen, insbesondere mit Dublin.

Andreas Schumann MdL  
Stadtrat CDU-Ratsfraktion